

Exponen propuestas para promover una cultura ciudadana

Como parte de las actividades del primer día del Cuarto Encuentro Nacional de Educación Cívica, que organiza la Comisión Estatal Electoral, se desarrolló la conferencia “Claves para promover una cultura ciudadana”, a cargo de Silvia Conde Flores; la cual moderó el Consejero Electoral de la CEE, Luigui Villegas Alarcón.

Conde Flores señaló diversos planteamientos que los actores involucrados deben contemplar en las actividades a ejercer para la construcción de una ciudadanía integral, durante su intervención en las instalaciones de la Escuela de Gobierno y Transformación Pública del Tecnológico de Monterrey, sede del Encuentro.

Fortalecer competencias y capacidades ciudadanas; promover una subjetividad política, basada en la memoria histórica; e impulsar la sensibilidad política, fueron algunas de las ideas que compartió, este 18 de mayo.

“¿Qué hay que hacer? Hacerlo con una mayor profundidad, con mayo sistematicidad y teniendo en claro el sentido formativo que tiene cada una de las actividades que estamos desarrollando”, expresó la ponente.

Presentan retos para convertir educación cívica en política pública

Continuando con este Cuarto Encuentro, se realizó la conferencia “De cuando la ciudadanía dice ¡Basta!”, a cargo de Carlos Zarco Mera; y la cual moderó el Secretario Ejecutivo del organismo electoral, Héctor García Marroquín.

Durante su intervención, Zarco Mera hizo una referencia histórica de grupos que han defendido sus derechos, los cuales consideró ejemplos de ciudadanía activa.

Asimismo, compartió algunos planteamientos para ayudar a convertir la educación cívica en política pública; como por ejemplo, articular campañas entre actores estatales, universidades y la sociedad civil; sugerir propuestas renovadoras de las leyes de participación ciudadana; y hacer acuerdos con los partidos políticos en torno a la formación política de sus militantes.

“Ayudemos a generar una red, grandes acuerdos, en favor de la educación ciudadana en el País”, enfatizó.